



L'année de la Conquête, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) entra à La Mecque avec un casque sur la tête. Lorsqu'il l'enleva, un homme vint le voir et lui dit : « Ibn Khaṭal s'est agrippé au tissu de la Ka'bah ! » Il dit alors : « Tuez-le ! »

Anas ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) relate : « L'année de la Conquête, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) entra à La Mecque avec un casque sur la tête. Lorsqu'il l'enleva, un homme vint le voir et lui dit : « Ibn Khaṭal s'est agrippé au tissu de la Ka'bah ! » Il dit alors : « Tuez-le ! » »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Il y avait un accord entre le Prophète (sur lui la paix et le salut) et Quraysh. Lorsque cet accord fut rompu, le Prophète (sur lui la paix et le salut) ordonna l'exécution de quelques polythéistes qui, au total, étaient au nombre de neuf. De ce fait, lorsque les musulmans s'emparèrent de La Mecque, le Prophète (sur lui la paix et le salut) y entra en restant sur ses gardes et il portait un casque. Certains Compagnons trouvèrent alors un certain « ibn Khaṭal » agrippé au tissu de la Ka'bah. Ce dernier, sachant tout le mal qu'il avait fait dans le passé, tentait de tirer profit du caractère sacré de la Ka'bah afin de ne pas se faire tuer. Les Compagnons hésitèrent donc à le tuer avant d'en faire part au Prophète (sur lui la paix et le salut), qui leur dit : « Tuez-le ! » Il fut donc exécuté, entre la Pierre Noire et la Station d'Ibrâhîm.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4440>

